

SüdWestStrom

## Dritter im Bund

**[08.07.2015] Stefan Fella ist dritter Geschäftsführer von SüdWestStrom. Der 46-Jährige wird die Stadtwerke-Kooperation gemeinsam mit den beiden bisherigen Geschäftsführern Daniel-Klaus Henne und Christian Köhler leiten.**

Der Energiedienstleister Südwestdeutsche Stromhandels GmbH (SüdWestStrom) organisiert sich neu: Künftig gibt es die drei Geschäftsbereiche Markt, Finanzen sowie Handel und Dienstleistung. Den Bereich Markt übernimmt der bisherige Vertriebsleiter Stefan Fella, der von der Gesellschafterversammlung in die Geschäftsleitung berufen wurde. Die beiden bisherigen Geschäftsführer, Daniel-Klaus Henne und Christian Köhler, leiten die Bereiche Handel und Dienstleistung sowie Finanzen. Stefan Kleck, Aufsichtsratsvorsitzender der Stadtwerke-Kooperation, sagt: „Ich bin davon überzeugt, dass Stefan Fella viel dazu beitragen kann, SüdWestStrom vertrieblich voranzubringen.“ Zu seinen wichtigsten Aufgaben gehört es nun, neue Marktpotenziale für SüdWestStrom zu erschließen und weitere Kunden sowie Gesellschafter zu gewinnen.

Fella war im August 2014 als Vertriebsleiter zu SüdWestStrom gekommen. Zuvor war er bei der Energieversorgung Offenbach als Abteilungsleiter für Privat- und Gewerbekunden beschäftigt sowie bei den Stadtwerke Langen als Leiter der Hauptabteilung Energiewirtschaft und Vertrieb. Seine Ziele beschreibt er so: „Ich will den persönlichen Kontakt zu unseren Partnern intensivieren. Wir wissen ja sehr genau, was Stadtwerke heute vor Herausforderungen stellt: Ihre Aufgaben werden immer komplexer. Wir von SüdWestStrom können da mit intelligenten Lösungen wirklich helfen. Mir ist wichtig, dass SüdWestStrom in der Branche noch stärker als Plattform für solche Lösungen wahrgenommen wird.“

(al)

Stichwörter: Unternehmen,